

DLR10

Wahl Delegierte Länderrat

Initiator*innen: Sofie Mühlbacher

Titel: Sofie Mühlbacher (quotiert)

Bewerbung [PDF]

Bewerbung als Delegierte für den Länderrat

Hey ihr Lieben,

die Zusammenarbeit aller 16 Landesverbände war wahrscheinlich nie wichtiger als jetzt, wo die Grünen Teil der Regierung sind! Das bietet uns als Jugendorganisation eine unglaublich große Chance, dass unsere Ideen und Ideale von der breiten Gesellschaft gehört und unterstützt werden. Aber aller Euphorie zum Trotz ist Regieren kein Selbstzweck. Unsere Stacheligkeit verpflichtet uns dazu, die Altgrünen von Zeit zu Zeit mal zu piksen und unbequem zu werden. Nicht nur hier in NRW, sondern geeint im gesamten Land.

Binarität nur noch für Computer!

Während TERFs ohne Probleme die sozialen Medien zu einem super toxischem Ort machen können, überlege ich jedes Mal in der Uni, auf der Arbeit oder auch nur, wenn ich neue Leute treffe, ob ich mich outen kann. Das ist nicht nur anstrengend, sondern auch immer eine Angstsituation. Dass das Leben nicht so sein muss, zeigt uns unser cooler Verband immer wieder aufs Neue! <3

Und während man einigen Menschen in altgrünen Kreisverbänden immer noch erklären muss, dass das Grüne Frauenstatut nicht männerdiskriminierend ist, sind wir schon ein ganzes Stück weiter. Wir denken Feminismus intersektional und als Que(e)rchnittsthema in allen politischen Bereichen, denn Feminismus ist mehr als nur die Förderung von cis Frauen. INTA* Personen sind ebenfalls von patriarchalen Strukturen betroffen.

Demokratie für alle? Error 404 not found.

Bildungsgerechtigkeit, Selbstbestimmung, Inklusion. All das sind nicht bloß Buzzwords oder ein nice to have, sondern Grundlage unserer Demokratie! Es gilt also die Demokratie nicht nur jeden Tag zu verteidigen, sondern für alle zu erkämpfen. Und da ist es egal, ob Themen wie Bildung oder sozialer Wohnungsbau Ländersache sind - wir streiten als GRÜNE JUGEND doch überall für das absolute Minimum: Eine Politik, die nicht nur für alle ist, sondern wo auch alle mitmachen können. Eine Gesellschaft, in der alle frei und ohne Angst leben können.

Als einer der größten Landesverbände haben wir die Möglichkeit, viele diverse Meinungen in den Länderrat mit einbringen zu können. Neumitgliedereinbindung, Unterstützung von kleinen, ländlichen oder flächenmäßig großen Ortsgruppen, warum FINTA*-Förderung in einigen Städten schlechter klappt als in anderen - all das sind Probleme, die nicht nur wir haben. Der Länderrat bietet uns nicht nur die Chance, schnell auf das aktuelle Zeitgeschehen zu reagieren, sondern auch durch Vernetzung und Austausch an den Strukturen der Landesverbände zu arbeiten.

Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen!

Deutschland? Lass mal ändern!



Sofie Mühlbacher

Bewerbung als Delegierte für den Länderrat

Über Mich

Sie/ihr oder keine Pronomen

Ich bin 23 Jahre alt und wohne in Leverkusen. Ich studiere in Bonn Deutsch und Philosophie auf Lehramt.

Wenn ich meine Zeit nicht gerade mit mittelhochdeutscher Literatur, Phonetik oder krassen metaphysischen Fragen verbringe, chille ich gerne mit meiner Katze, lese Thriller und backe Madeleines.

Politisches

Beisitzerin GJ Leverkusen-Rheinberg

Seit Februar 2022

Delegierte für den Vorstand von B90/Die Grünen Leverkusen

Seit November 2021

GJ-Delegierte BAG Säkulare

Seit Oktober 2021

Fragen?

✉ sofiemuehlbacher@web.de

📷 [@sofieswelt_](https://www.instagram.com/sofieswelt_)

📞 [@sofie_waschbaer](https://www.instagram.com/sofie_waschbaer)